
 

 

Как живет почта в век интернета 

KASE Talks АО «Казпочта» 

24.06.2024 

 

Казахстанская фондовая биржа 21 июня провела KASE Talks. На мероприятии 

выступила Председатель Правления АО «Казпочта» Асел Жанасова. Она 

рассказала, какие изменения произошли в «Казпочте» за последнее время, как 

почта упрощает участие в фондовой бирже, и зачем государственной почте 

взаимодействовать с торговыми площадками. 

https://www.youtube.com/watch?v=5qfeHElGJwI 
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